

Medieninformation April 2023

Auskunftsperson:
Jürg von Allmen,
Tel. 033 748 46 44

Pensionierung bei der Saanen Bank

Alles Gute, Jean-François Linder

Heute tritt unser geschätzter Kollege Jean-François Linder in den wohlverdienten Ruhestand. Er war über 19 Jahre für die Saanen Bank im Einsatz.

Die ersten Jahre war Jean-François Linder als Filialleiter in Gstaad tätig und später im Team Private Banking in Saanen. Seine Kunden und wir schätzten stets seine Fach- und Sprachkenntnisse.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Jean-François Linder für die langjährige Zusammenarbeit und wünschen ihm einen erfolgreichen Start in die nächste aktive Phase seines Lebens.



Foto: War über 19 Jahre für die Saanen Bank im Einsatz: Jean-François Linder